

365 renungan

## Makin Tersebar, Makin Banyak Ddidengar

Kisah Para Rasul 12:1-17

Maka firman Tuhan makin tersebar dan makin banyak didengar orang.

- Kisah Para Rasul 12:24

Hambatan pemberitaan Injil tidak pernah berhenti dari zaman ke zaman. Ajaibnya, tidak seorang pun mampu menghentikan penyebaran berita Injil. Bahkan dalam situasi-situasi sulit, Injil tetap dapat disampaikan dan banyak mengubah hidup orang-orang. Ketika Rasul Petrus dipenjarakan, sepertinya pemberitaan Injil akan terhenti karena ia berada di bawah penjagaan yang begitu ketat. Mustahil seorang Petrus bisa menyelamatkan diri. Namun, malaikat Tuhan melepaskan Petrus dari belenggu dan membawanya melewati beberapa lapis penjagaan dengan begitu mudahnya. Ketika Petrus kembali ke tempat saudara-saudara seimannya, mereka sempat tidak percaya dirinya bisa bebas. Mereka menyangka bahwa yang datang adalah malaikatnya karena berpikir Petrus sudah mati dieksekusi. Rencana Tuhan tidak bisa digagalkan atau dihalangi oleh orang yang paling berkuasa sekalipun.

Setelah Petrus dilepaskan dari penjara, justru Herodes yang dihukum oleh Tuhan (Kis. 12:23). Kemungkinan besar banyak orang di zaman itu berpikir bahwa kuasa Herodes tidak akan tergoyahkan. Kita bisa melihat dua peristiwa besar terjadi saat itu: Tuhan membebaskan Petrus dan Tuhan membinasakan Herodes. Setelah dua peristiwa tersebut, dikatakan di ayat emas, "Maka firman Tuhan makin tersebar dan makin banyak didengar orang." Pekerjaan Tuhan tidak pernah bisa dihentikan oleh siapa pun. Dengan cara-Nya, Tuhan akan membuka jalan supaya firman Tuhan terus tersebar dan didengarkan oleh semakin banyak orang.

Kita kadang enggan bersaksi tentang Tuhan Yesus karena risikonya terlalu besar. Kita memilih diam daripada menyaksikan kebesaran Tuhan. Jangan lupakan kemahakuasaan Tuhan di dalam pelayanan dan kesaksian kita. Dia akan selalu menyertai dan menolong kita. Saat kita setia memberitakan Injil, mungkin hidup kita menjadi tidak nyaman. Karier dipersulit di dalam pekerjaan, jadi bahan pergunjungan di kalangan pertemanan atau putus asa karena segala usaha yang kita lakukan sepertinya tidak membuahkan apa-apa. Apa pun kesulitan yang dialami karena kesaksian kita, percayalah firman Tuhan tidak pernah terhentikan. Tuhan punya banyak cara yang tidak pernah terpikirkan oleh kita, yang akan membawa berita Injil terus menyebar. Yang paling penting adalah tetap setia menjalani panggilan Tuhan untuk menyaksikan Injil di dalam hidup.

Refleksi Diri:

- Apa tantangan tersulit yang pernah Anda alami saat menyaksikan Tuhan Yesus?

- Bagaimana cara Anda tetap setia memberitakan Injil?